

Bordo se inunda; camiones no pueden entrar a tirar la basura

El **agua** llega a más de metro y medio de altura en el Periférico Oriente

Emilio Fernández Corresponsal
emilio.fernandez@eluniversal.com.mx

NEZAHUALCÓYOTL, Méx.— Por las intensas **lluvias** que se han presentado en los últimos días y la falta de **drenaje** del Periférico Oriente, en el tramo de Nezahualcóyotl, se inundó el acceso principal del relleno sanitario Bordo Poniente que administra el gobierno del Distrito Federal, por lo que los camiones que transportan basura no han podido ingresar en ese punto.

En algunos puntos, aseguró Gabriel Reyes Ramos, encargado del despacho del **Organismo** Descentralizado de **Agua** Potable, Alcantarillado y Saneamiento (Odapas) de Nezahualcóyotl, el nivel del **agua** alcanzó hasta un metro de altura.

Algunos vehículos que circulaban por esa zona se quedaron varados. Para que se llevaran a cabo los trabajos de **desazolve**, el sentido de oriente a poniente tuvo que ser cerrado al tránsito.

Prometen reparar baches

La Junta Local de Caminos del estado de México informó que cuando concluyan las labores de **desazolve** se repararán los baches que se han formado en las últimas semanas de la actual temporada de **lluvias** y que han provocado problemas a los automovilistas que circulan por ahí.

La precipitación pluvial que se concentra en el Periférico Oriente tarda más de 60 días en filtrarse al subsuelo, señaló un estudio elaborado por autoridades del municipio de Nezahualcóyotl.

El gobierno del estado de México anunció que en los próximos

días iniciará la construcción de un colector con el que se pretende evitar el desbordamiento de los brazos derecho e izquierdo del Río Churubusco, cuyas aguas alcanzaron más de un metro de altura sobre el tramo carretero.

Óscar Hernández López, subsecretario del **Agua** y Obra Pública del estado de México, aseguró que el tramo inundado fue construido años atrás por el gobierno del Distrito Federal, pero nunca hizo el trámite de entrega-recepción de la obra a la Secretaría de Comunicaciones mexiquense.

De acuerdo con el funcionario estatal, los gobiernos federal, estatal y de la ciudad de México destinarán 700 millones de pesos para la construcción del colector que solucionará el problema de las **inundaciones** en Periférico Oriente en un tramo de más de cinco kilómetros.



EN FILA. Los camiones recolectores esperan depositar los desechos





FERNANDO RAMÍREZ / EL UNIVERSAL

VOLTEADO. Por si no fuera suficiente, un camión asfixió el tránsito



FERNANDO RAMÍREZ / EL UNIVERSAL

OLEAJE SOBRE EL ASFALTO. Otra vez se volvió a inundar la parte trasera del aeropuerto capitalino a la altura de la Alameda Oriente